
第 1回 議事録 
［日時］2017年 4月 12日（水曜日）19：10～19：50 

［参加者］佐藤（佑）、太田、南原、岡地、山本、伊勢、佐々木、小泉、阿部、藤田、渡辺、

佐々木、堀、山田、小林(阿)、川本、吉村、高田、吉田、米原、寺田、澤田 

［場所］札幌リハビリテーション専門学校：図書室 

［書記・文責］渡辺 

［承認］佐藤（佑） 

［書類作成・検討］ 

Ⅰ．新規同窓会役員について 

・宮川さん（札幌神経内科病院）PT 

・長尾さん（札幌麻生病院）PT 

・   （内科リウマチ科病院）OT 

・瀧村さん（愛全病院）OT 

 

・今回の会議で佐藤・太田・南原・岡地・山本・伊勢・澤田が抜ける予定となっている。 

・次年度は会長が堀、副会長は川本になる予定。 

・佐藤・太田・南原は相談役として名前だけ残留予定となっている。 

 

Ⅱ．新規役員の配置について 

事務（OT1名）大黒さん 

会計（OT1名・PT1名）宮川さん・瀧村さん 

学術（PT1名）長尾さん 

 

Ⅲ．次回の講演会の進捗について 

【学術】 

・講演会は 7月 1日（土） 

・沖縄から講師を呼ぶ予定。 

・講師：仲間先生、テーマは決定済み。 

・宿泊については前泊予定。 

・懇親会は当日を予定している。 

・FAXを送るだけの内容は聴取出来ている。 

 

【会計】 

・飛行機代・ホテル代が決定次第、広報より連絡を貰う 

 

【広報】 

・案内文の作成を行う 

・完成次第、FAX送信を行う 

・期日は 5月 8日までには各病院に送信が出来るように準備をしておく。 

 

 



【事務局】 

・卒業生の就職先を名簿に追加する 

・名簿が完成次第、広報へ連絡をする 

 

≪検討内容≫ 

・今回は病院勤務の方ではないため、集客を考えて案内文の文面をしっかり考えて送ること。 

・少し早めに準備を進めていくように。 

・ホテルは前泊分も含めて同窓会の費用で賄う予定。 

・総会に向けた書類を各局作成しておくこと。（会計・学術） 

 

［次回議案］ 未定 

［次回役員会予定日］未定 

場所：札幌リハビリテーション専門学校 

 


